

Vielseitig und spannend

Programm der Kemptener Schultheatertage zieht große Nachfrage nach sich

Kempten – „TEAM – Theater Erleben Alle Miteinander“ lautet das Motto der vierten Auflage der Kemptener Schultheatertage, die mittlerweile eine feste und wichtige Größe im Spielplan des TheaterInKempten (TIK) und im Kultur- und Schulleben der Stadt Kempten sind. Die Schultheatertage finden heuer von 2. bis 6. Juni statt.

Auf einer durch die Schüler als Theaterstück inszenierten Pressekonzferenz, bei der das Programm vorgestellt wurde (der *Kreisbote* berichtete), gab es ei-

nen Appetit anregenden Vorgesmack und seitdem sind schon die ersten Vorstellungen ausverkauft, wie zum Beispiel „Der gestiefelte Kater“ und „Ali Baba und die vierzig Räuber“.

Rund 600 Kinder und Jugendliche warten auf ihren großen Auftritt, erstmals neben zahlreichen Grundschulen, Realschulen, Förderschulen, Gymnasien und weiteren Institutionen auch die FOS/BOS aus Kempten. Nicht nur Schauspiel gibt es, auch eine Tanztheaterinszenierung und ein selbst gedrehter Film zur Eröffnung stehen

auf dem Programm. Neben Aufführungen in englischer Sprache wagen sich in diesem Jahr Gymnasiasten auch ans Französische. Viele Kooperationen sind in den letzten Jahren entstanden und tragen ihre

– ANZEIGE –

Ihre mobile
Tierärztin

Susanne
Motz

☎ 0179/1286213
www.tcm-allgäu.de



Früchte. Dies ist ein ganz wichtiges Anliegen des Festivals: Begegnung, Austausch und schließlich die Umsetzung gemeinsamer Ideen.

Wer sich dieses Ereignis nicht entgehen lassen möchte, sollte sich im Vorverkauf schnell Tickets sichern – entweder per Mail unter info@schultheatertage-kempten.de oder telefonisch unter 0831/25 25 632.

Das ausführliche Programm der 4. Kemptener Schultheatertage gibt es im Internet auf der Seite www.schultheatertage-kempten.de.